

期待を胸に抱いて 第50回入学式



【二人担任制導入】

4月9日(火)温かい日差しのもと、平成最後の入学式が行われました。115名の新入生は晴れやかな表情をして入学式に臨みました。式辞では、堀之内校長先生が高校生活のスタートにおける心構えとして「果敢に挑戦して欲しい」、「百年を超える長い歴史を持つ学校に学ぶ生徒として自身と誇りを持って行動して欲しい」と、2つの言葉を贈りました。新しい仲間と二人の担任と一緒に新たなスタートを切る一日となりました。



あまこう通信

令和元年
1学期号



全校生徒 で歩いた 一日遠足



4月19日(金) 好天に恵まれて、三儀山運動公園から大浜海浜公園までの遠足が行われました。生徒たちだけでなく、先生たちも待ち望んでいた楽しい一日でした。

各学年でレクリエーションをするなど、新しい友人との親睦や絆を深めることができました。



ポートフォリオ始動

今年の一月から本校で開始した「ポートフォリオ」。学校行事や様々な活動や体験などを記録し、いつでも自分の行動を振り返ることができる、進路実現の一助となる本校の必須アイテム。一年生も講演会などで新しいファイルにメモを取り、高校生活の積み重ねを始めました。



知的財産教育講演会

知的財産教育の一環である「奄高レストラン」に向けて、一流フレンチレストラン「ル・クログループ」オーナーシェフの黒岩功氏をお招きして、「成りたい夢へ挑戦」と題して講演をしていただきました。講演後は奄高レストランに向けて、家政科の生徒とメニューの考案や開発に取り組んでいました。奄美高校レストランは、8/1(木)、8/2(金)にオープンし大盛況でした。

激闘！ クラスマッチ



男女それぞれバレーボール、卓球、サッカーの4種目が熱く開催されました。学級の絆がさらに深まりました。

アメリカ ナカドゥチェス市 国際交流



奄美市国際交流派遣事業の一環で、奄美市と姉妹都市のアメリカテキサス州ナカドゥチェス市の生徒5名と引率の先生1名が本校を訪れ、本校の生徒たちと国際交流を行いました。情報処理科1年生の英語の授業で、奄美大島の自然や文化を紹介しながら交流を深めました。また、奄美伝統のお菓子、がじゃ豆を作ったり、郷土芸能部のパフォーマンスと楽器演奏の体験もあり、ナカドゥチェス市の生徒たちは日本の文化に触れ満足している様子でした。